

DENUNCIA PUBLICA

Las abajo firmantes organizaciones sociales, organizaciones de DDHH, Brigadas de salud, amigos, organizaciones políticas y familia de Denisse, denunciemos el actuar de carabineros que ha dejado una nueva víctima de trauma ocular. Hechos criminales ocurridos el lunes 11 de septiembre de 2023, en las inmediaciones de la población La Victoria en torno a la conmemoración de los 50 años del golpe cívico militar.

Siendo las 22:40 aproximadamente, un carro lanza gases lacrimógenos modelo sandcast se detiene frente a un grupo de pobladores que observan la manifestación en departamental y sin mediar provocación alguna desde el interior del carro disparan una escopeta a quema ropa, hiriendo a dos personas, una de ellas impactada en su ojo derecho.

1.- Mientras el gobierno del Gabriel Boric nos habla de democracia, verdad, justicia, reparación, memoria y garantías de no repetición, agentes del estado (carabineros) hacen de las suyas reprimiendo en las poblaciones al mas puro estilo de la dictadura militar, con tanquetas, carros lanza aguas, gases lacrimógenos y carabineros fuertemente armados.

2. Rechazamos rotundamente y de la forma más enérgica las declaraciones del subsecretario Manuel Zacarias Monsalve Benavides y director nacional de Orden y Seguridad de Carabineros, general Enrique Monrás quienes pretender tapar el accionar de carabineros, negando que hubiesen tenido participación.

3. Exigimos la inmediata renuncia del Subsecretario Manuel Zacarias Monsalve Benavides y del general de carabineros Enrique Monrás. Como responsables e encubridores de estos hechos criminales.

4.- Exigimos se investigue, se identifique a los carabineros involucrados y se castigue con todo el peso de la ley a los responsables de tan criminal hecho, que ha dejado una nueva víctima de trauma ocular.

5.- Exigimos la abolición de la ley Ley N° 21.560, conocida como ley Nain-Retamal promulgada por el presidente Gabriel Boric, ley que permite el abuso de las policías e impunidad ante hechos criminales

6.- Instamos a todas las fuerzas sociales y populares, a movilizarse, mantenerse alerta frente a las conductas de impunidad promovidas por este gobierno y a solidarizar con nuestra compañera para exigir justicia.

7.- Convocamos a una protesta masiva frente al palacio de la moneda, para el **viernes 15 de septiembre a las 18:30 hrs.** para exigir justicia por esta nueva víctima, y por todos aquellos y aquellas víctimas de trauma ocular que hasta el día de hoy no tienen justicia.

Confirmar adherencia correo: denissenomastraumaocular@gmail.com

- Colectivo de DDHH Moisés Marilao Pichun
- Familia y amigos de Dennise
- Observatorio de DDHH Nido Dignidad